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ИДЁТ ВОДА — 
ПЛОТАМ ДОРОГА

ЗАГЛЯНУТЬ 
ЗА ГОРИЗОНТ 
СОБЫТИЙ 

А ГДЕ АПРЕЛЬ? 
«АПРЕЛЬ» НА СЦЕНЕ!

В новой рубрике 
рассказываем, как идёт 
подготовка к навигации 
2024 на лесосырьевой 
бирже.

Друг газеты, наш 
внештатный автор 
Вероника Валерьевна 
Пермякова рассказывает 
о своей коллеге.

В минувшее воскресенье 
отметил свой пятилетний 
юбилей,  и создавал 
весеннее настроение 
для своих зрителей 
вокальный ансамбль 
«Апрель».

Он считал, что необходимо 
сохранить человеческий потен
циал северных территорий. Ведь 
активные и хорошо образованные 
люди — это основа развития эко
номики Верхнекамья. Для него — 
человека, жившего на ставшей 
ему родной земле, вопросы разви
тия социальной инфраструктуры, 
создания комфортной среды, 
строительство объектов здраво
охранения и образования, работа 
на повышение уровня жизни 
и благосостояния населения 
всегда были первостепенными.  

Именно такой задачей 
для Виктора Ивановича стало 
строительство новой школы 
в посёлке Рябинино. Как депу
тат Законодательного собрания 
Пермского края он добился выде
ления средств на её постройку. 

И вот новость от наших север
ных коллег: 8 апреля 2024 года 
в рамках рабочего визита губер
натор Пермского края Дмитрий 
Николаевич Махонин посетил 
новую школу. 

Для главы региона, как и главы 
Чердынского округа Анны Алек-
сандровны Батаговой — это 
событие значимо вдвойне: они — 
выпускники Рябининской средней 

школы. Традиционного пере
резания красной ленточки 
не было, поскольку педагогиче
ский и ученический коллективы 

уже работают в новом здании. 
Широкие коридоры, большие 
рекреации. Преображение школы 
получилось очень наглядным! 

Здесь с комфортом и в разных 
блоках уже обучаются ребята раз
ных возрастов — 220 детей с 1 
по 11 классы.

На торжественной линейке, 
посвящённой открытию нового 
здания Рябининской школы, 
Дмитрий Николаевич отметил, 
что школа возведена по самым 
современным стандартам, выра
зил благодарность предприятиям, 
которые оказывали поддержку 
и поздравил ребят и учителей 
с началом учебного процесса. 

Идеи и дела Баранова Виктора 
Ивановича до сих пор воплощаются 
в жизнь. Продолжение следует…

Светлана Мельникова

 В номере

Многие годы 
АО «Соликамскбумпром» 
системно вносит свой 
вклад в развитие 
Верхнекамья. 
Это политика 
предприятия, выверенная 
годами, оставленная нам 
в наследство  
Барановым Виктором 
Ивановичем. 

А ДЕЛО ЕГО ЖИВЁТ
 В контексте событий

—  Я — постоянный читатель Бумажника. В ней часто пишут о работниках 
нашего отдела. Приятно видеть знакомые лица. Узнавать про работу,  
жизнь бумажников, предприятия. Особенно мне нравится читать 
о спортивных мероприятиях. Раньше я тоже участвовал в соревнованиях. 
Хотел бы видеть в газете материалы о перспективах предприятия и нашего 
отдела, в частности. Хочется понимать — куда движемся.  
С интересом ждём новых публикаций! 

Валерий Валерьевич ЛОЗОБКО, ведущий администратор сети группы сетевого администрирования 
и компьютерной безопасности, ОИТ.
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И.В.Ивенских, А.А.Батагова, Д.Н.Махонин с учениками школы знакомятся с новым оборудованием



2
№

 1
5 

(4
66

3)
 П

ят
ни

ца
, 1

9 
ап

ре
ля

 2
02

4 
го

да Майские 
праздники 
в городе

Соликамск готовится к пер-
вому празднику мая — Дню 
Весны и Труда.

25 апреля в ДК «Прикамье» 
состоится традиционное торже
ственное мероприятие, на кото
ром будут отмечены трудовые кол
лективы и отдельные сотрудники 
предприятий, учреждений здраво
охранения, образования и других 
организаций.

Со следующей недели начнут 
монтаж праздничных консолей. 

С 20 апреля по 20 мая на тер
ритории Соликамского городского 
округа запланирована санитарная 
уборка. 

По решению организационного 
комитета по подготовке и прове
дению мероприятий, посвящённых 
празднику Весны и Труда, перво
майская демонстрация в 2024 году 
в Соликамске проводиться не будет.

Начался сезон 
активности 
клещей

Выполнение акарицидной обра-
ботки на общественных террито-
риях городского округа запланиро-
вано с 28 апреля до 16 июня.

В местах обработки будут уста
новлены таблички с информацией 
о проведении работ. В целях без
опасности населения убедитель
ная просьба не посещать места 
обработки в течение 2–3 часов 
после обработки. 

Напомним, в этом году от кле
щей и грызунов в Соликамском 
городском округе будет обрабо
тано 70 объектов.

Весенний нерест
Ловлю рыбы запретили 

в Прикамье. Причина — весен-
ний нерест. 

На всех реках и водоёмах дей
ствует ограничение с 15 апреля 
по 15 июня. Вылов рыбы влечёт 
штраф в размере от 2000 до 5000 
рублей.

Готовимся к лету
Состоялось заседание рабо-

чей группы под председательством 
заместителя главы по социальной 
политике Ирины Чиковой. 

Тема встречи — организа
ция летней трудовой занятости 
несовершеннолетних.

— В предстоящий лет
ний период планируется трудо
устроить почти 500 подростков, — 
сообщила Ирина Чикова. — Так, 
две сотни подростков готово обес
печить работой АО «Соликамск
бумпром», 60 — АО «СМЗ», 
50 — ММУ «Молодёжь Соли
камска». Поддержат ребят 
и образовательные учрежде
ния в рамках проекта «Солид
ные люди» — ПАО «Уралкалий», 
входящее в группу «Уралхим». 
В рамках проекта 150 детей будут 
участвовать в облагораживании 
территорий учреждений образо
вания, культуры и спорта.

По информации сайта:  
https://vk.com/solkadm

 Городские новости  В рабочем режиме

ИДЁТ ВОДА — ПЛОТАМ ДОРОГА

16 апреля спешу в структур
ное подразделение. На лесной 
бирже сейчас полным ходом 
идут подготовительные работы 
к навигационному сезону. Моим 
экскурсоводом на сегодня ста
новится заместитель началь
ника по лесной бирже Вячеслав 
Леонидович Антипин. 

Идём к штабелёвщикам дре
весины. Сергей Николаевич 
Хилобок и Виктор Викторо-
вич Зеленов заняты изготов
лением наплавных сооруже
ний для установки балансовой 
гавани. Со временем эти соору
жения (попростому — боны) 
приходят в негодность, поэтому 
весна — самое подходящее 
время для их замены.

— В этом году ждём 
от лесозаготовителей порядка 
500 тысяч кубометров леса пло
тами, — комментирует заме
ститель начальника. — На днях 
начнём устанавливать балансо
вую гавань. С прошлого сезона 
в затоне осталось 42 тысячи 
кубометров древесины. На сле
дующей неделе планируем её 
подъём. 

Под мостовым краном тоже 
кипит работа.

— Здесь идёт спуск кате
ров, после зимовки, на воду — 
для встречи плотов, их расста
новки, — говорит Вячеслав 
Леонидович. — Весь флот уже 
на воде. Сейчас будут спускать 
последний.

Синебелый катер стро
пуют штабелёвщики древесины 
Андрей Николаевич Ассанов 
и Антон Васильевич Вегнер. 
Контролирует процесс мастер 
участка водного транспорта 
Сергей Викторович Гаче-
гов, рядом капитанмеханик 
Михаил Вячеславович Мар-
фин. Но главный в этом деле 
машинист крана — Диана Ген-
надьевна Коростина, которая 
виртуозно управляется с кра
ном и плавно опускает катер 
на воду.

— В настоящее время 
также ведётся подготовка 
КПЛ — плавучих речных 
кранов, — рассказывает 
Вячеслав Леонидович. — 
Ожидаемая работа для плав
крана — это древесина, кото
рую подвозят баржами. 
Ориентировочно — 50 тысяч 
кубометров древесины. Оста
ётся только подождать, когда 
будет устойчивый уровень 
воды для подхода барж и пло
тов. Вот тогда можете снова 
к нам в гости приходить!

Светлана Мельникова

Как проходят трудовые 
будни бумажников? 
Чем они заняты?  
Именно об этом наша 
новая фото-рубрика. 
Первыми в ней 
согласились 
поучаствовать работники 
лесосырьевого 
производства.

Готовятся наплавные средстваВсё на воде — и флот, и плавкран

Спуск катера на воду
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 Здоровье И снова здравствуйте!

СПАСАЯ ЖИЗНИЗАГЛЯНУТЬ  
ЗА ГОРИЗОНТ СОБЫТИЙ

В среднем по России 14 
доноров на 1000 жителей. Тео
ретически донорами могут 
быть 10–15% населения, 
но реально людей, сдающих 
кровь, в десять раз меньше.

КОМУ НЕОБХОДИМА 
ДОНОРСКАЯ КРОВЬ?
 Пострадавшим от ДТП, 

катастроф, несчастных случаев 
компоненты крови переливают 
при ожогах, кровопотерях.
 Роженицам и хирургичес

ким пациентам кровь необхо
дима для помощи при слож
ных родах и хирургических 
операциях.
 Больным с онкологичес

кими заболеваниями и забо
леваниями крови компоненты 
крови переливают во время 
лечения и в период восстанов
ления после химио и лучевой 
терапии.
 Пациентам с пожизнен

ной терапией  компоненты 
крови и её препараты нужны 
в течение всей жизни.

ПОЧЕМУ ВАЖНО 
СДАВАТЬ КРОВЬ 
РЕГУЛЯРНО?
 Когда человек поступает 

в больницу, кровь уже должна 
быть в нужном количестве.
 Плазма крови не перели

вается сразу, а проходит проце
дуру карантинизации в течение 
4 месяцев. Если по истече
нии этого срока донор пришёл 
снова и в его крови не выявлены 
инфекции, то плазма отправля
ется в лечебные учреждения.
 Регулярные доноры под

тверждают своё здоровье 
на очередных донациях, попол
няя проверенный, готовый 
к использованию запас крови. 
 Регулярные доноры могут 

сдать не только цельную кровь, 
но и отдельно компоненты крови: 
плазму, тромбоциты, лейко
циты (гранулоциты), что важно 
для спасения многих пациентов.

Донором считается любой 
человек, добровольно сдаю
щий кровь. Им может стать 
любой здоровый человек 
старше 18 лет весом не менее 
50 кг. Научными исследо
ваниями и практическими 
наблюдениями доказано, 
что сдача крови до 500 мл 
совершенно безвредна, безо
пасна и даже полезна для здо
ровья человека.

ГДЕ МОЖНО СДАТЬ 
КРОВЬ?
 ГБУЗ ПК «Краевая 

больница им. академика 
Е.А. Вагнера» отделение пере
ливания крови. г. Березники, 
ул. Ленина, 22а. 

Телефоны: 
 регистратура — 8 (3424) 

20-10-48, доб. 972, 
 врач — 8 (3424) 20-10-48, 

доб. 970.
Приём доноров: пн, вт, ср, 

чт, пт. с 08:00–12:00 ч. 
Касса: пн, вт, ср, чт, пт. 

с 8:3012:30 ч.

ЛЬГОТЫ И ПРИВИЛЕГИИ 
ДОНОРАМ

В соответствии с федераль
ным законом № 125 «О донор
стве крови и её компонентов» 
нагрудным знаком «Почётный 
донор России» награждаются 
граждане сдавшие бесплатно:
 цельную кровь 40 и более 

раз; плазму более 60 раз;
 цельную кровь и плазму 

крови в общем количестве 
40 раз;
 цельную кровь менее 20 

и плазму крови в общем коли
честве 60 раз.

 При разовом донорстве:
 Донору после донации 

полагаются два дополнитель
ных оплачиваемых выходных 
дня.
 После донации выпла

чивается компенсация на 
питание.

 Почётным донорам:
 Внеочередное лечение 

в государственных или муни
ципальных организациях здра
воохранения в рамках Про
граммы государственных 
гарантий оказания гражданам 
РФ бесплатной медицинской 
помощи.
 Первоочередное при

обретение по месту работы 
или учёбы льготных путё
вок для санаторнокурортного 
лечения.
 Предоставление еже

годного оплачиваемого отпу
ска в удобное для них время 
года.
 Ежегодная денежная 

выплата.

Донорская кровь незаме
нима. Ни один искусственный 
аналог не может полностью 
её заменить. Она как была, 
так и остаётся ценным ресур
сом, без которого невозможно 
победить болезнь. Спасибо 
всем, кто сдаёт кровь и помо
гает людям!

По информации ЦОЗ и МП 
Пермского края

Вера Ивановна очень основа
тельно погрузилась в работу. Мы 
вместе изучали документацию 
отдела, историю проектов, кото
рые были осуществлены на пред
приятии, разбирались в особен
ностях технологической цепочки 
производства бумаги, прошли обу
чение под руководством опытного 
технолога Татьяны Эдуардовны 
Бажиной. Отдел перспективного 
развития всегда отвечал за прора
ботку важных, порой непонятных 
сначала, проектов, направленных 
на модернизацию и оптимизацию 
производства. 

Чтобы описать проект, рас
считать срок окупаемости, эко
номию, мы всегда работали 
в тесной связке с директорами 
Наталией Сергеевной Ступни-
ковой, Дмит рием Александрови-
чем Яшиным, Вячеславом Вик-
торовичем Трошевым. Огромную 
помощь в работе отдела оказы
вал нам главный инженер Алек-
сей Борисович Тессман. Для того, 
чтобы разобраться в сути нового 
вопроса, мы обращались к эко
номистам, юристам, технологам, 
энергетикам, экологам и так далее. 

Отдел перспективного раз
вития в составе Веры и Веро
ники никогда не сидел на месте: 
мы бывали и на ТЭЦ, и на лес
ной бирже, и в целлюлозном про
изводстве, и на бумагоделатель
ных машинах, и во всех отделах 
и службах управления.  Такая 
политика Веры Ивановны мне 
очень нравилась. Ведь мы видели 
всё своими глазами, общались 
с профессионалами своего дела.  

Со всеми надо было нала
дить коммуникацию. Несмотря 
на то, что по началу Вера Ива
новна была новым на предприятии 
человеком, она легко находила 
подход и к директору, и к рабочему. 
Коммуникация с внешней средой 
тоже была очень важна в нашей 
работе — необходимо было рабо
тать с министерствами и ведом
ствами. И здесь тоже постепенно 

отдел перспективного развития 
обрастал добрыми знакомствами. 

Вера Ивановна умело выстраи
вала диалог. Она всегда была веж
лива, скромна, деловита, терпе
лива, основательна в работе. Быть 
с ней в одной команде мне очень 
нравилось, за пять лет в отделе 
мы стали не просто коллегами, 
мы стали настоящими друзьями. 

Отличительной чертой работы 
в отделе перспективного разви
тия является то, что необходимо 
всегда быть открытым новым зна
ниям, видеть не только проис
ходящее сейчас, но и заглянуть 
за горизонт событий. Такими каче
ствами как раз и обладает руково
дитель отдела — Вера Ивановна.

Кроме всех прочих достоинств 
хотелось бы отметить, что Вера 
Ивановна — увлечённый садо
вод. Лето вместе с мужем и двумя 
детьми она предпочитает прово
дить не на морях, а на даче, где 
у неё есть банька и уютный домик. 
Вера Ивановна балует коллег 
изысками — заготовками со сво
его огорода: кабанасы (кабачки 
в ананасовом соке), вяленные 

помидоры черри, огурдыня… Чем 
только она не угощала нас! Её 
ухоженный сад всегда изобилует 
цветами, среди которых обяза
тельно есть любимый ею льви
ный зев. 

Со временем отдел перспек
тивного развития стала куриро
вать Евгения Петровна Писоц-
кая. Расширился круг задач: 
кроме производственных проектов 
добавилось получение транспорт
ной субсидии, учас тие в законо
творческой деятельности, в эко
логических проектах, подготовка 
конференций и так далее. Евге
ния Петровна, Вера Ивановна 
и я отлично сработались, поэтому 
наш дружный коллектив всегда 
смотрел в одном направлении — 
в будущее «Соликамскбумпром». 

Поздравляю отдел перспек
тивного развития с двадцатилет
ним юбилеем! Желаю, чтобы все 
запланированные проекты осу
ществлялись точно и в срок, 
а предприятие развивалось!

Вероника Пермякова

Каждый день в переливании крови нуждаются 
сотни людей. По данным фонда помощи детям 
«Подари жизнь», чтобы обеспечивать достаточное 
количество крови, в стране должно быть не менее 
40 доноров на 1000 жителей. Моя работа специалистом 

в отделе перспективного 
развития началась  
с 2016 года.  
Тогда я и познакомилась 
с Верой Ивановной 
Поповой. Она пришла к нам 
на «Соликамскбумпром» 
из банковской сферы, 
чтобы возглавить отдел 
перспективного развития.

В.В. Пермякова и В.И. Попова

20 АПРЕЛЯ 
НАЦИОНАЛЬНЫЙ 

ДЕНЬ ДОНОРА 
В РОССИИ

СПАСИБО, 
ДОНОР!

ПРИГЛАШАЕМ!

26 АПРЕЛЯ 2024 ГОДА СОСТОЯТСЯ СОРЕВНОВАНИЯ  
ПО ГИРЕВОМУ СПОРТУ И ЛЕГКОАТЛЕТИЧЕСКОМУ КРОССУ  
СРЕДИ ЧЛЕНОВ ПРОФСОЮЗА АО «СОЛИКАМСКБУМПРОМ»

Мужчины. Весовые категории:
 до 73 кг;
 до 85 кг;

 до 95 кг;
 95+ кг.

Женщины. Весовые категории:
 до 63 кг;
 63+ кг.

 ЛЕГКОАТЛЕТИЧЕСКИЙ КРОСС. 
Личное первенство. 
Длина дистанции 400 м. 
Легкоатлетический 
кросс будет проходить 
на спортивном поле 
стадиона «Бумажник». 
Начало соревнований в 17.30 ч.

Программа соревнований: 
 ГИРЕВОЙ СПОРТ. Личное первенство. 

Состязания по гиревому виду спорта проводятся в пункте проката 
коньков на стадионе «Бумажник». Начало соревнований в 16.30 ч.
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А ГДЕ АПРЕЛЬ?  
«АПРЕЛЬ» — НА СЦЕНЕ!

Отпраздновать пятиле
тие коллектива пришли верные 
друзья и поклонники «апрель
ского» творчества. Звучит мно
жество тёплых слов и сердеч
ных поздравлений. А самое 
главное — звучит прекрасная 
музыка, исполняются красивые, 
задорные, трогательные песни, 
так полюбившиеся зрителям.

В честь праздничного события 
творческий коллектив награждён 
Благодарственным письмом АО 
«Соликамскбумпром». Памятные 
подарки руководителю ансамбля 
Светлане Васильевне Лужби-
ной и всем участникам передала 
Людмила Валерьевна Фисюк, 
директор по социальным вопро
сам и взаимодействию с орга
нами власти АО «Соликамскбум
пром». Серти фикат на участие 
в VI Всероссийском фестивале 
взрослого творчества «Пермский 
стиль» стал настоящим сюрпри
зом для всех апрелевцев. 

Своих коллег по творче
скому цеху поздравили вокаль
ный коллектив «Нежность», 
старшая и средняя группы 
театрастудии «Перемена». 
Дебютное выступление пода
рили зрителям и юбилярам 
студенты Соликамского госу
дарственного педагогического 
института — филиала ПГНИУ. 
Галина Анатольевна Лебедева, 
заведующий кафед рой гумани
тарного факультета, выразила 
общую благодарность: «Спа
сибо «Апрель» за то, что душа 
поёт!»

— Всего полчаса — и вот 
они вышли, и танцуют, — отме
тил хореограф Константин 
Иванович Штайнгауэр. — Это 
«Апрель», они такие! Всё могут!

— Вы создаёте настро
ение полёта! Ваше творче
ство вдохновляет, окрыляет 
и открывает красоту! Вы насто
ящие профессионалы своего 
дела! — отметила заместитель 

главы Соликамского городского 
округа Инна Игоревна Тонких.

И эти слова всем сердцем 
поддерживали зрители, кото
рые аплодировали, подпевали, 
дарили цветы и благодарность 
любимым исполнителям:

«Я получила большой заряд 
оптимизма, тепла, радости. 
Сегодня замечательный день, 
светит солнце, на дворе — 
апрель и в душе — весна!»

«Мне очень понравился кон
церт. Звучали мои любимые 
песни. Я не удержалась — под
певала! Хочу сказать огром
ное спасибо артистам и тем, кто 
организовал этот прекрасный 
концерт. Спасибо за ваш труд!»

«С днём рождения, Апрель! 
С первым юбилеем! Концерт 
превосходный — и дети высту
пили, и молодые, и опытные 
артисты. Молодцы! Успехов 
и новых песен!»

Лариса Чайка

Воскресный день, 15 часов. Дан третий звонок, зал ДК «Бумажник» полон.  
Здесь проходит юбилейный концерт вокального ансамбля «Апрель».

НЕ ПОРВЁТСЯ 
МАСТЕРИЦЫ НИТЬ
19 апреля завершилась персональная выставка 
Елены Николаевны Черноусовой в Музее истории 
АО «Соликамскбумпром», где она щедро делилась 
с гостями «своей формулой счастья».  
В результате на свет родилось стихотворение, 
которое автор рекомендует пропевать на мелодию 
всем известной песни «Стою на полустаночке».

 Мир увлечений
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Остановись, мгновение!
Сегодня нет сомнения,
Что не порвётся 

мастерицы нить,
Что будет продолжение
И радость удивления,
И будет Лена чудеса творить!
Из города знакомого 
Пришли дорогой торною —
Встречает нас 

«Цветочная река».
Вот домик ночью тёмною –
Зовёт окно знакомое.
Нас в доме ждут с добром 

наверняка.
На чёрном фоне девушка — 
Ночная королевишна.
Джульетта Капулетти, 

это ты?
Наивно и доверчиво 

Ромео дожидаешься – 
У юных исполняются мечты.
А нам бы «У околицы»
Пройти 

и вспомнить молодость,
На деревеньку старую 

взглянуть.
Бьёт сердце, словно колокол,
С волос слетело золото,
Нам в прошлое, увы, 

заказан путь.
У речки без названия
Идёт игра забавная —
Щенки достали 

рыбу из ведра.
Всем весело, но главное —
Протявкаем хозяину:
«Уху варить давно уже пора».
Картинка чёрнобелая
Про девицу умелую.
Сиянье глаз, 

улыбка нежных губ.
Здесь повариха смелая
На той картинке — левая,
А справа — 

бравый парень лесоруб.
Для тех, кому не ясно то, 
Я в песенку прекрасную
Внесу и пояснения, и лад —
Весной своей уральскою,
Обнявшись нежноласково,
Кислицина с Ковригиным 

сидят.
Малышка в красной шапочке
Купить забыла тапочки —
Уселась в необъятных 

башмаках.
К чему наказы маменьки, 
Коль больно 

ножкам маленьким?

Куда там вспоминать 
о пирогах!

Открыточка старинная —
В пальто девчонка синеньком.
(В такое нарядилась бы и я).
Торопится красивая, 

торопится счастливая,
Козлёнка белой муфтой веселя.
Далекая Италия. 

Цветочница Амалия,
А рядом босоногий гитарист.
И песню услыхали мы
О стройной гибкой талии,
А пальцыто по струнам 

вверх и вниз.
Привет с другого берега —

 увидели Америку
Принцесса в белом 

села за рояль.
Коснулась клавиш бережно,
О, джентльмен, 

не поверишь ты —
Вальс трепет её сердца 

передал!
В старинном парке 

мистика —
Закружит осень истово.
С собакой Эмма 

в розовом пришла.
Сэр Стюарт ненавязчиво
Сказал, склонив чуть голову:
«Безмерно рад! 

Ну, как у Вас дела?»
Любовь не может кончиться
И может всё исполниться,
Продлится 

«Неоконченный роман».
Лежит портфель 

у джентльмена,
А у влюблённой девушки —
коробки и потёртый чемодан.

Гудок звучит заливисто,
Сэрмашинист отрывисто
Кричит влюблённым: 

«Эй, пора в вагон!»

И нам пора, наверное, 
Наверное, наверное
Покинуть изумительный салон.
Уйдём пешком, не в поезде,
На очень тихой скорости.
Спасибо Черноусовой Элен!
Охота снова встретиться!
Охота снова встретиться!
Надеемся, 

что это без проблем.
Надеемся, 

что это без проблем!

Ольга Шишкина  

 Спорт

СПОРТ ОБЪЕДИНЯЕТ И СПЛАЧИВАЕТ

Десять команд предприятий 
и организаций оспаривали пер
венство в своих группах. В пер
вой группе среди градообразую
щих предприятий за призовые 
места боролись шесть коллек
тивов — это команды ПАО 
«Уралкалий», ООО «Уралка
лийРемонт», АО «Соликамск
бумпром», ОАО «СМЗ», 
АО «Соликамский завод «Урал» 
и пожарноспасательной части 
первого пожарноспасательного 
отряда Прикамья.

За бумажников выступили 
работники — Виталий Петро-
вич Киселёв (БП № 2),  Сергей 
Николаевич Терентьев (БП 
№ 2), Владислав Викторович 
Патрушев (АТЦ), Евгений Эду-
ардович Коряковцев (БП № 2) 
и студентыпрактиканты, выра
зившие желание сыграть  вместе 
со старшими товарищами, —  

Роман Сергеевич  Поликарпов, 
Эдуард Павлович Сафонов, 
Никита Сергеевич Чуклинов.

На волейбольной площадке 
страсти кипели нешуточные. 
Благодарим всех членов нашей 
команды за упорную борьбу 
на спортивной арене! 

Лана Веткина

Жаркие волейбольные 
баталии разгорелись 
в минувшую субботу 
в ФОЦ, где проходили 
соревнования по волейболу 
среди коллективов 
физкультуры в зачёт 
Спартакиады трудящихся 
Соликамского городского 
округа.


